
 

 

  

機青連 25周年記念式典・懇親会 
6月 16日 於 ﾊｲｱｯﾄﾘｰｼﾞｪﾝｼｰ京都 

副代表幹事 畠中国彰 

去る 6月 16日、機青連発足 25周年記念式典が東山七条にあるハイアットリージェンシ
ー京都にて盛大に開催されました。 
『機青連の歴史を、来賓をはじめ、会員の皆様、そしてお世話をする側の我々幹事も一

緒に、同じ方向から共有したい。』と言う辻代表幹事の想いを形にすべく、たくさんの皆

さんのご協力の元、機青連 25年の歴史を、そして 25年の長きにわたり、連綿と受け継が
れてきた機青連スピリッツを映像と記念誌にまとめ上げ、ご臨席いただいたたくさんの仲

間と共有することができました。 
第一部記念式典では、『機青連の歩み』、『温故創新コメント集』、『創新し続ける仲間た

ち』の三本、そして懇親会では式典で上映した温故創新コメント集で涙ながらに断腸の思

いでカットせざるを得なかった未編集テイクを上映いたしました。 

機青連の歩み 
機青連 25 年の歴史を歴代の代表幹事のご紹介とそして開催された数多くの事業を
当時の写真を盛り込み、コブクロの曲に乗せてまとめました。 
多くの先輩方の貴重な資料や写真をお借りし、映像とは別に今後にも引き継げるよ

うデジタルデータ化の作業を致しました。 

温故創新コメント集 
現行会員の皆様の会社へお邪魔し、機青連にまつわる想いを温・故・創・新の 4つ
のテーマでお話しいただいた様子をビデを撮影したものを副業で映像編集などをされ

ている山崎氏に多大なご協力をいただきながら作成いたしました。中には 3時間近く
熱く語っていただいた先輩もおられ、皆様の熱い想いに心から感謝いたしております。 

創新し続ける仲間たち 
機青連の歴史の中で多大な尽力をいただいた先輩方にご参集いただき、「先輩方に

よる大幹事会」と称し、機青連についての想いを座談会として熱く語っていただいた

様子を撮影したものと、現行の幹事の中で中心として活動しているメンバーがこれか

らの機青連を熱く語った映像をリンクさせた映像です。先輩方には多忙にもかかわら

ず快くご参集いただき、また、機青連への想いを熱く語っていただきました。撮影ス

タッフとしてその場にいた感じも非常に素晴らしい話が聞けたと感動していたのが印

象的でした。また、現行メンバーには、編集作業の合間を縫って、こちらも先輩たち

の熱い想いをどのように引き継いでいくのか…撮影と言いながらビデオカメラの存在

を忘れてしまったかのように真剣に考えながら話していたのが印象的でした。 



 

 

25周年記念誌 
江森副代表を編集長に内藤印刷様のご協力をいただき冊子を作成いたしました。記

念し冒頭には山田京都府知事を始め、財団法人京都産業 21 理事長立石義雄様、京都
府特別参与今井賢一先生、当会顧問をお願いしております㈱松浦機械製作所松浦正則

会長、おなじく顧問をお願いしております神戸国際大学経済学部中村智彦教授より心

温まるお祝いの言葉をいただきました。 
また、先述の先輩方による「大幹事会」の模様を幹事が文字起こししたものを掲載

させていただきました。 

式典にご臨席いただいた皆様には映像ばかりで少々退屈な想いをさせてしまったかも

しれませんが、幹事一同、一丸となり、5 月の連休明けからは毎晩夜遅く…朝早く？まで
映像の編集、記念誌の原稿作成をしてくれたことに免じてご容赦いただければ幸いです。 
個人的には 25 年の歴史を改めて紐解いてみて、機青連にかかわられた方々の想いに触
れることができ、改めて機青連という会の素晴らしさ、そしてそれを支えてきた人たちの

力を思い知るとともに、30周年、40周年、50周年とこの会が元気でい続ける事を願いな
がら、微力ではありますが元気な会のメンバーとして、これからも活動できればと思って

います。 
最後ではありますが、映像編集に多大なご協力をいただいた山崎準氏、記念誌の編集に

多大なご協力をいただいた内藤印刷様、そしてご多用中にもかかわらず式典にご臨席賜り

ました来賓の皆様、会員の皆様、辻代表幹事を筆頭に幹事一同心より感謝いたしておりま

す。誠にありがとうございました。 
 


